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議 題 

（１）２学期からの学校運営の変更について 

  ・教育課程について 

  ・下校について 

  ・給食について 

（２）あいさつについて 

  ・学校での取組 

  ・ご意見 

（３）その他 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）２学期からの学校運営

の変更について 

・教育課程について 

・下校について 

・給食について 

 

→承認 

 

◎教育課程について 

①２学期以降の授業時間を減らした場合はどのくらい授業時数

が減るのか。 

→１～３年は２０時間程度、４～６年は１０時間程度減る見込み

である。 

②時数が減ることで授業の行い方に工夫が必要ではないか。 

→時数内で学習内容が終了するように学年内で工夫改善を行っ

ていく。 

③他校はどの学校も減らすのか。 

→昨年度から減らす方向で進め、年度当初から行っている学校が

ある。今年度見直しを行う中で、年度途中でも行うことが適切

と考え、行うことを提案することになった。 

◎下校について 

①主な理由の⑤下校班における友人間トラブルとはどのような

ものがあったのか。 

→トラブルによる下校班の変更や、下校路変更が多数行われてお

り、下校班の友達とではなく、小集団で帰ることでトラブルの

回避につながると考えている。 

②他校は行っているのか。 

→大谷中学校区の大谷小学校では行っているとともに、近隣の西

小学校でも行っている。 

 



 ③ボランティアの見守りは。 

→PTA、地域のボランティアを募っていく予定である。 

④集団下校と一斉下校の相違点は。 

→集団下校は、集団で学年ごとに下校することで、一斉下校は通

学班で下校することである。 

⑤PTAとの合意形成は図れているのか。 

→（関根委員 PTA 会長）PTAの理事会では安全面での様々な意

見があった。校長先生や PTA会長から、経緯の説明を行って、

ある程度の合意形成は図れたと思っている。また、市 P 連で

の会議にて、他校の状況の確認を行い、PTA の本部の方々に

は、説明し、合意形成を図った。 

⑥島村委員（元本校校長） 

→自分が校長の時に、不審者対策ために下校班を始めた。下校班

でのよいところもある。 

→（他の委員から）当時のような雑木林や見通し悪い道路も少な

くなり、死角になりやすいところが少なくなっているので、小

集団で帰るというの他校の状況を考えてもよいのではないだ

ろうか。 

⑦実施時期が早いのではないか。 

→試行期間を設け、課題面が出た場合は課題に対して検討し、対

策を行っていく。 

 

◎給食について 

（前向き給食ではなく、グループで対面給食にする） 

→コロナが昨年度５類に移行したこともあり、特に意見がなかっ

た。 

（２）あいさつについて 

 ・学校での取組 

 ・ご意見 

 

◎学校での取組をお話しし、地域での様子をお聞きし、地域での

見守りのご協力のお願いをした。 

 （３）その他 

 第５回（最終）の期日の

変更について 

 

 ・次回のお知らせ  

→令和６年１１月１（金）

８時３０分～の予定 

◎３月２７日と日程的に年度末ということと、来年度の教育課程

全般を決めていくうえで、３月２７日では、承認年度始めのスタ

ートがすぐにきてしまうこともあり、３月下旬ではなく、２月末

から３月上旬で日程を組ませていただいてよいか。 

→委員の方々からは賛同を得た。 

 


